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посвящены анализу и обзору рынков
полимеров  и изделий из них.  Суммар-
ные усилия их авторов - аналитиков
СМИ (Хим-Эксперт Полимеры, Хим-
Курьер), производственников (BASF,
Полимер-Компаунд, Украинская Поли-
мерная Группа, ЧП Полихим, Ассоци-
ация производителей профильных из-
делий) позволили слушателям полу-
чить достаточно ясную картину проис-
ходящего в их сфере интересов.
Один из докладов, рассматривавший
проблемы нормирования качества
ПЭВД, мы полностью публикуем в

этом номере журнала (с. 36).
Специальные рабочие сессии рассма-
тривали проблемы рынков полимер-
ных труб и плёнок. Впервые на конфе-
ренции прозвучали доклады предста-
вителей немецких и австрийских ма-
шиностроительных компаний, выпу-
скающих оборудование для перера-
ботки полимеров: Battenfeld Extrusion-

stechnik («Последние тенден-
ции в высокоскоростной эк-
струзии») , Kiefel Extrusion
(«Инновативное развитие эф-
фективного производства

плёнок», SML Extrusion Technology
(«Профиль компании и обзор продук-
ции»).
Как и на любой другой бизнес-встрече,
важные события зачастую происходи-
ли вне стен конференц-зала. Возмож-
ности для  неформального общения,
подкреплённые исключительно удоб-
ными условиями для этого, созданны-
ми организаторами и …замечатель-
ной погодой, предопределили вкупе с
почерпнутой из докладов информаци-
ей, высокую оценку, данную участника-
ми мероприятию в целом. 

Cимптоматично или случайно, но
первый же доклад, сделанный на

конференции, был посвящён теме пе-
реработки пластмасс (наверное, им-
пульс, посланный участникам конфе-
ренции 2006 года дайджестом наших
публикаций по этой теме, всё же до-
стиг цели). Сообщение руководителя
проектной группы Е.Гарифуллина, поз-
накомившее участников со стратегией
компании «Сибур» в этой области, под-
твердило серьёзные амбиции круп-
нейшей нефтехимической компании.
Естественно, многие сообщения были

«Рынок полимеров 2007» - 
в расширенном формате

В конференц-зале. 

С производственным портфолио
австрийской компании SML,
познакомил слушателей Кристиан
Хубер.

Пятая ежегодная конференция «Рынок полимеров 2007», организован-
ная компаниями «Бизнес-Форум» и «Хим-Курьер», прошедшая 18-20 мая
в  Алуште, собрала более 200 участников. От предыдущих четырёх её
отличали, по крайней мере, два обстоятельства: впервые в рабочую
программу были включены вопросы переработки полимеров и впервые
же, в ней приняли участие представители ведущих машиностроитель-
ных предприятий Западной Европы – разработчиков и создателей
машин и технологий.  



Обмен мнениями с многими из них,
позволил выявить ряд ценных и поучи-
тельных моментов. Прежде всего,
поддержку начинания нашего журнала -
генерального спонсора конференции,
совместно с организаторами, привлечь
к мероприятию и переработчиков
полимеров. Пусть их было на первый
раз сравнительно немного, но как
отмечали наши собеседники, современ-
ный трейдер должен в комплексе
представлять себе проблемы, от получе-
ния сырья до конечного изделия.
Поэтому избранный формат нужно
сохранить. 

Очевидно, стоит прислушаться и к
оценке, данной авторитетными собе-
седниками, приведенным в ряде до-
кладов обширным статистическим
данным, характеризующим состояние
и тенденции развития различных сег-
ментов полимерного рынка . «Не вина,
а беда многих из нас, что мы опериру-
ем подчас некорректными цифрами.
Буквально ежедневно рождаются или
умирают производства, многие не на-
ходят отражения в статистических от-
чётах. Образно говоря: появились де-
ньги, купил мощный экструдер и, уста-
новив его условно в гараже, стал гнать

неучтённую рыночными аналитиками
трубу…» - поделился своими наблюде-
ниями директор известного торгового
дома. Что ж, как говорится, негатив-
ный результат тоже результат. 
Весь опыт, который можно было прио-
брести за три неполных дня, трудно пе-
реоценить. Особенно для тех совсем
ещё молодых людей, которых на этой
встрече было заметно много. Уникаль-
ная возможность соединить ценность
полученной информации с высоким
уровнем общения, несомненно даст
пищу для размышлений, скажется на
их будущей  деятельности. И в этом мы
видим заслугу подобных форумов, их
востребованность и жизнеспособ-
ность.
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Дискуссия по докладу директора по продажам немецкой фирмы
Kiefel Extrusion Вадима Каганера ( в центре) продолжилась и за стенами
конференц-зала.

Предмет для обсуждения был и у (слева направо)
ведущего специалиста группы компаний ПОЛИХИМ
Р. Котова, генерального директора ООО «Гидро Полимеры»
О. Пешкова , менеджера "DSM конструкционные
пластики" В. Ромашкина.

О машинах и технологиях для
высокоскоросной экструзии доложил
Петер Риг (компания Battenfeld
Extrusionstechnik, Германия).

Стенд «Мира Пластмасс» привлекал не только последними
издания журнала, но и являлся местом встреч и дискуссий.
На снимке: один из участников беседует с польским
предпринимателем Р. Багзиком (фирма Bagsik) 
и представителем компании Maag Pump Systems в России
Г. Ямиловой.


